

Reduce Santiago de Cuba consumo de energía eléctrica



Santiago de Cuba, 5 ago (ACN) Con la implementación de diferentes acciones, la provincia de Santiago de Cuba contribuyó en el mes de julio a cumplir los indicadores de demanda y consumo de energía eléctrica, con la participación de los especialistas de la Oficina Nacional para el Control del Uso Racional de la Energía (Onure).

Joaquín Cos Ávalos, director de esa entidad en el territorio, dijo a la Agencia Cubana de Noticias que una de ellas son las visitas de inspección a los centros mayores consumidores para verificar la puesta en práctica de las principales medidas implementadas en el sector estatal.

Citó, por ejemplo, la autolectura diaria, el cumplimiento del plan de consumo, el desplazamiento de producciones fuera del horario pico diurno y nocturno, el apagado de los climas no tecnológicos en clientes que se exceden en las cifras asignadas y el cumplimiento del plan de ahorro cuantificado.

Además, a través del Grupo de normalización y eficiencia energética, la Onure desarrolla las revisiones que determinarán las condiciones necesarias para implementar un sistema de gestión de la energía, basado en la NC-ISO 50001:2011 bajo el principio del Decreto Ley 345 Del desarrollo de las fuentes renovables y el uso eficiente de la energía, precisó Cos Ávalos.

En julio último, señaló, concluyó en la Empresa de Pastas y Caramelos, diagnóstico que permitió identificar importantes potencialidades de ahorro energético, con impacto económico y medioambiental.

Durante el mes de agosto está previsto hacerlo en la Planta procesadora de soya, acotó el director de la Onure en Santiago de Cuba.

De esa manera, explicó, se da cumplimiento al cronograma las revisiones energéticas correspondientes al proyecto de colaboración con la Unión Europea.

En el recién concluido mes de julio, la provincia logró reducir en el horario pico diurno o del mediodía nueve megawatts por debajo de lo planificado, en tanto en el pico nocturno lo hizo con 11 megawatts, según detallaron especialistas de las Onure en el territorio.

Esa oficina se creó en el 2012 con el objetivo de fortalecer la inspección del uso racional y el control de portadores energéticos, el desarrollo de proyectos que fomenten la eficiencia energética y el diseño e implementación de una estrategia de divulgación que promueva una conciencia de ahorro de los combustibles, lubricantes y la energía eléctrica.

Fuente: ACN

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/230740-reduce-santiago-de-cuba-consumo-de-energia-electrica>



Radio Habana Cuba